

Back Stage

París expulsa a Margiela de su calendario tras la decisión de Galliano de desfilarse primero en Londres

Modaes
12 dic 2014 - 11:38

John Galliano vuelve al sector cargado de polémica. Tras anunciar su decisión de escoger Londres para mostrar su primera colección para **Maison Martin Margiela**, la **Federación Francesa de la Alta Costura de París** ha decidido expulsar a la firma gala de su calendario oficial de alta costura. Los planes de **Galliano** pasaban por desfilarse primero en Londres y después llevar a cabo pasés privados de su colección a clientes coincidiendo con la semana de la moda en la capital francesa.

“Se trata de aplicar las normas –explican desde la **Federación Francesa de la Alta Costura**–; sólo las colecciones que no han sido nunca expuestas pueden ser parte del calendario oficial de la semana de la alta costura de París”.

John Galliano anunció el pasado miércoles que celebrará su primer desfile bajo la **dirección creativa de Maison Martin Margiela en Londres**. El evento, al que asistirán solamente cien personas, tendrá lugar en un salón de té inglés, a las cinco de la tarde. **John Galliano** ha escogido la capital británica por ser una ciudad muy significativa para él, donde “pasó sus años de formación y comenzó su andadura en el sector”.

El diseñador, que presentará su primera colección de costura tras su salida de **Dior** en el marco de la semana de la moda masculina de Londres, también había programado una presentación de la colección con cita previa durante la semana de la alta costura de París, del 25 al 31 de enero, aunque finalmente no se celebrará.

A principios de octubre se anunció que el ex director creativo de **Dior** se convertiría en la nueva cara visible de **Maison Martin Margiela**, propiedad del grupo italiano **Only the Brave**, controlado por el empresario **Renzo Rosso**.